

## San Bartolomé coordina esfuerzos para mejorar la seguridad local

Escrito por Gabinete de Prensa  
Viernes, 09 de Febrero de 2018 11:45

---



En la mañana de hoy, la oficina municipal de Playa Honda, acogió una reunión de las periódicas que se vienen haciendo a la que acudió Alexis Tejera, concejal de Policía Local, el Subinspector Jefe de la Policía Local de San Bartolomé, Silverio Reyes y el Teniente Jefe Comandante del Puesto Principal de la Guardia Civil de San Bartolomé, David Ovalle para coordinar esfuerzos que se centrarán en realizar acciones conjuntas que mejoren la seguridad y vigilancia en el municipio.

Alexis Tejera destaca, “aunque San Bartolomé es de los municipios más seguros de la isla, según datos que se han aportado en Juntas de Seguridad Local, estas reuniones sirven para intercambiar impresiones, conocer la realidad municipal de primera mano y reforzar campañas que eviten el incremento de actos delictivos y sobre todo trabajar desde la prevención”.